



5 Pièces

170 m<sup>2</sup>

Réf. 83714971

890 000 €

Spéracèdes

Maison à vendre (06530)



**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Mandat Unique -Coup de cœur pour cette villa située au calme absolu dans un cadre reposant avec une vue dégagée sur la verdure et la mer.D'une surface habitable de 130m², elle dispose de 4 chambres ou 3 chambres et un bureau dont une suite de plain-pied. Le spacieux séjour abrite une belle cheminée et se complète d'une cuisine moderne, arrière-cuisine et cave à vin.Le charmant terrain en restanques douces agrémentées d'oliviers et autres plantes méditerranéennes bénéficie d'une cuisine d'été ouverte sur la piscine chauffée.Un grand garage avec buanderie convertible en dépendance viennent ...

Single Mandate-Coup de cœur on this villa located in absolute calm in a relaxing setting with an open view of the greenery and the sea.The house has 4 bedrooms or 3 bedrooms and an office, including a master bedroom on the ground floor. The spacious living room features a functional fireplace and is complemented by a modern kitchen, utility room, and wine cellar.The charming terraced land adorned with olive trees and other Mediterranean plants benefits from a summer kitchen open to the heated pool.A large garage with a laundry room convertible into an outbuilding completes this ...

**BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

